

Jahresbericht Muki Trunsaison 2023/24

Nach der Inserierung in den Bottigofer Nachrichten meldeten sich 13 Muki Paare an. Weitere drei Paare stiessen während der Saison noch dazu.

Von Oktober bis zu Weihnachten leitete ich das Turnen jeden Donnerstag wöchentlich alleine. Danach stiess Lydia Kunze als Mutter mit Kind dazu bis Mitte Mai 2024.

Sie übernahm im Zwei Wochen Rhythmus das Leiten. Sie hatte bereits in Deutschland ein Bewegungsturnen mit Kindern von 2–5-Jährigen geleitet. Diese unkomplizierte Zusammenarbeit erleichterte das Planen bei meiner Arbeitsstelle mit unregelmässigen Einsatzzeiten.

Mit viel Spiel, Sport und Spass verbrachten wir die Muki Stunden mit Jahreszeit gemässen Themen; Apfel Ernte, Garten abräumen, Weihnachtsvorbereitung, Maria und Josef Reise nach Bethlehem und Frühlingsthemen.

Der krönende Abschluss bildete das Va- Ki Turnen zum Thema: Ferien auf dem Bauernhof. Der anschliessende Familien Aperó konnte bei gutem Wetter auf dem Sportplatz durchgeführt werden. Dann galt es Abschied zu nehmen von den grossen Muki Kindern, die im nächsten Schuljahr in den Kindergarten wechseln werden.

Ebenfalls entschied sich Lydia Kunze, sich beruflich neu zu orientieren. So wird die Suche nach einer Mitleiterin erneut eine Herausforderung für die nächste Saison 2024/25 sein. Auch der Wechsel des Turntages vom traditionellen Donnerstag auf Dienstag wird anstehen.

Es war eine gelungene Muki Saison. Wir freuen uns bereits auf die Kommende.

Ursi Kirchmeier und Lydia Kunze